



Por EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

Global Money Week 2021, iniciativa que coordina la OCDE.

Provident, que en México dirige David Parkinson, unirá esfuerzos con el Museo Interactivo de Economía (MIDE), además del Banco de México, el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), la Bolsa Mexicana de Valores, Comisión Nacional de Seguros y Fianzas, la UNAM, entre otras instituciones financieras y educativas. En el Global Money Week 2021, iniciativa global que coordina la OCDE, que aún preside José Ángel Gurría, busca empoderar a los niños, adolescentes y jóvenes para que aprendan a administrar su dinero inteligentemente y con ello aseguren un futuro financiero más próspero. Esta edición se llevará a cabo del 22 al 28 de marzo y el tema es “Cuídate a ti mismo, cuida tu dinero”, como un esfuerzo para promover la resiliencia financiera y la salud en el contexto actual.

Provident, enfocada en préstamos personales a domicilio, realizará diversas actividades a través de sus redes sociales, incluido un taller sobre préstamo responsable, para que los participantes tomen decisiones informadas respecto al manejo de su dinero y el uso adecuado del crédito. Es importante mencionar que las ocho ediciones anteriores del Global Money Week han logrado reunir a más de 63 mil organizaciones de 175 países diferentes, impactando positivamente a más de 40 millones de niños y jóvenes de todo el mundo.

<https://indicepolitico.com/caxxor-group-preve-un-intenso-comercio-con-eu-y-canada/>